



MINI LONDON

Guía del Usuario del Teléfono Celular con Televisión
Analógica, Pantalla a Color y GSM/GPRS

Gracias por adquirir el teléfono celular Mini London, favor de leer su instructivo antes de operarlo y guardarlo para futuras referencias

Llamadas

Bitácora de Llamadas: El registro de llamadas de la tarjeta SIM 1 y de la tarjeta SIM2

Registro de llamadas de la tarjeta SIM 1: Éste incluye ocho submenús de la tarjeta

SIM 1, como llamadas pérdidas, llamadas marcadas, llamadas recibidas, eliminación de los registros de las llamadas, duración de las llamadas, costos de las llamadas, contador de mensajes SMS, contador de GPRS, etc.

Registro de llamadas de la tarjeta SIM 2: Mismas funciones que las de la tarjeta SIM 1.

* Configuración común de las llamadas: Configuración de las llamadas de la tarjeta

SIM 1 y configuración de las llamadas de la tarjeta SIM 2.

Configuración de las llamadas de la tarjeta SIM 1: Esto incluye seis submenús, como número del propietario, llamada en espera, desvío de llamadas, prohibición de llamadas, circuito de conmutación y grupos cerrados, etc.

Configuración de las llamadas de la tarjeta SIM 2: Mismas funciones que las de la tarjeta SIM 1.

Remarcación automática: Activada o desactivada

Marcación rápida: El número telefónico puede marcarse con rapidez al presionar la tecla numérica, una vez que ésta se ha configurado.

Marcación de IP: Pueden configurarse números de marcación de IP.

Más funciones: Este menú incluye tres submenús, como despliegue de la duración de las llamadas, tono de indicación periódica del tiempo y configuración de tiempo limitado en automático, etc.

Directorio telefónico

El teléfono celular puede almacenar 500 grupos de números telefónicos. El espacio de la memoria de los números telefónicos de la tarjeta SIM depende del tamaño de la memoria. Los números telefónicos que se encuentran almacenados en el teléfono celular y en la tarjeta SIM (tarjeta principal y tarjeta adicional) pueden consultarse como el directorio telefónico unificado y todos los nombres en el teléfono celular pueden vincularse a tres números telefónicos.

Las funciones del submenú son: búsqueda rápida, búsqueda de contactos, agregar contactos, copiar completamente, eliminar, grupo de llamadas, otros números, configuración, imagen de la persona que llama y tono de la persona que llama, etc.

Álbum

Usted puede utilizar esta función para manejar imágenes y aquí podrá verlas, configurar el modo de exploración, transmitir las, renombrarlas, eliminarlas, eliminar todos los documentos y configurar la forma de ordenarlas y la ruta para archivarlas, etc.

Cámara

El teléfono cuenta con una cámara principal y una adicional. La cámara incluida en el teléfono se puede utilizar para tomar fotografías y ajustar la configuración de la cámara a través de esta función. El lente de la cámara se encuentra en la parte inferior principal del teléfono celular y la pantalla del teléfono celular sirve como visor. Las fotografías tomadas por la cámara del teléfono celular tienen formato JPG. Si descarga las fotos a la computadora, elija un software adecuado para verlas. Usted necesitará eliminar algunas fotografías viejas u otros documentos en el menú de "Administración de Archivos" para liberar cierto espacio de memoria en caso de que no exista espacio para las fotografías nuevas.

Calendario

El calendario puede presentar la fecha desde enero de 1970 a diciembre de 2030 (incluye el calendario solar y lunar) y puede mostrar la fecha de los memorandos. El usuario puede editar y ver los memorandos en el día designado. El teléfono celular cuenta con las siguientes funciones al hacer clic en el menú "Opciones Clave": programar, asunto nuevo, ir al día designado, inspección semanal y calendario lunar, etc.

Radio

Radiodifusión FM: El teléfono celular soporta la radiodifusión de FM. Usted podrá escuchar la radio sin necesidad de conectar un audífono después de seleccionar esta función.

Administración

Administración de archivos: El teléfono celular puede ofrecerle cierto espacio para el usuario y también soporta una tarjeta T-FLASH (el usuario elige la capacidad). Usted puede utilizar la función para administrar todo tipo de catálogos y documentos que se almacenan convenientemente en el teléfono celular y en la tarjeta T-FLASH.

Configuración

Equipo vibrador: Abra/Cierre el equipo vibrador.
Ajuste de la vibración: Coloque el teléfono celular en una mesa horizontal para ajustar.
Ajuste de la pantalla táctil: Para reajustar la pantalla táctil de escritura.

Configuraciones del dispositivo: Fecha y hora, programación de encendido/apagado, idioma, reconfiguración de escritura, menú de espera, saludos, tecla destinada, actualización de la hora en automático, configuraciones del dispositivo, configuración UART y otras configuraciones, etc.

Configuraciones de red: Configuración de red de la tarjeta SIM 1 y de la tarjeta SIM 2.

Configuraciones de seguridad: Este menú contiene las configuraciones relevantes de seguridad utilizando el teléfono celular, que son las configuraciones de seguridad de la tarjeta SIM 1 y de la tarjeta SIM 2. (La contraseña inicial del bloqueo del teléfono es "1122", que puede modificar el usuario).

Restablecimiento de la configuración de fábrica: Se utiliza para restaurar las configuraciones. Introduzca la contraseña del teléfono celular de acuerdo con las sugerencias dadas y haga clic en la tecla "OK". Nota: La configuración inicial es "1122".

Alarma

Alarma: El teléfono celular tiene cinco alarmas para que el usuario pueda configurarlas de acuerdo a sus necesidades. Haga clic en "Editar" para configurar el despertador.

Calculadora

Calculadora: Haga clic en las teclas numéricas del 1 al 9 para realizar operaciones matemáticas como sumas, restas, multiplicaciones y divisiones.

Recordatorios

Bitácora: Cuando la alarma está activa puede recordarle al usuario algún evento a horas programadas. El usuario puede ver, agregar, y visitar, eliminar registros, etc., de acuerdo con las necesidades del usuario.

Juegos

Juegos: El teléfono celular ofrece juegos incluidos y dinámicos así como el contenido y formas concretas sobre el funcionamiento que pueden encontrarse en el menú de Ayuda del Juego.

Videocámara

Cinta de video: El teléfono cuenta con una cámara de video principal y una adicional. Usted puede utilizar la función para realizar videos, ajustar la cámara web, localizar las escenas o a las personas en primer lugar y, después, hacer clic en el icono "Video" para iniciar la grabación o hacer una pausa; haga clic en el icono "Regresar" para terminar.

Escenario

Perfiles: El teléfono ofrece diversos grupos de configuraciones que son los perfiles para definir la configuración de acuerdo con los distintos aspectos y ambientes. Primero, tome la configuración personal y, a continuación, comience el perfil. Los perfiles utilizables son común, reuniones, exteriores, interiores, audífono, etc.

Registro

Registro: Localice el icono "Registro" y haga clic en el botón de opciones para registrar o revisar los documentos.

Red

WAP: A través de esta función, usted puede tener acceso a servicios múltiples en Internet que pueden incluir el pronóstico del tiempo, las noticias y servicios de información financiera, etc.; este servicio lo proporciona el proveedor de la red. El nuevo menú puede presentarse de acuerdo con el servicio de la tarjeta SIM. La función estará desactivada si el proveedor no ofrece los servicios. Sirvase ponerse en contacto con el proveedor de red para obtener más información.

Video

Reproductor de video: Esta función puede manejar sus documentos para reproducirlos, transmitirlos, renombrarlos, eliminarlos, eliminarlos por completo, así como para ordenarlos y para determinar la ubicación de almacenamiento, etc. Los archivos descargados deberán colocarse en el catálogo de Videos de la memoria. Nota: El sistema no puede soportar documentos de video en algunos formatos especiales y de ciertos tamaños (El teléfono celular puede soportar videos con formato 3GP, avi, MP4 y 3g2).

Libros electrónicos

Libros electrónicos: El teléfono puede leer documentos de texto con la extensión PDB y formato TXT. Los libros electrónicos en el teléfono celular o en la Tarjeta T-FLASH pueden encontrarse y leerse conectando la computadora y el teléfono celular a través de la línea USB. El usuario también puede abrir directamente el libro electrónico para leerlo.

MSN

MSN: El teléfono celular soporta la función de charlas a través del MSN. Cronómetro

Cronómetro: El cronómetro se utiliza para medir el tiempo. Existen dos formas de medición: cronómetro individual y cronómetro circular. Mientras el cronómetro se utilice, las otras funciones se mantienen en condición de uso normal.

Tarjetas dobles

Configuración del ambiente: Aquí se puede configurar el ambiente del teléfono celular.

Tipo de cambio

Tipo de cambio: Calcula el tipo de cambio.

Linterna

Linterna: Enciende/apaga la linterna (En el menú principal, usted puede encender/apagar la linterna a través de una presión prolongada de la tecla Colgar).

Marcar

Marcar: Usted puede capturar el número para marcar si entra a la interfaz del teclado numérico simulado.

Información

Mensaje breve: Usted puede enviar mensajes de texto a través del servicio de mensajes breves y también puede administrar el envío y la recepción de mensajes. (Funciones del submenú: buzón de entrada, buzón de salida, redactor mensaje, expresiones útiles y configuración de los mensajes breves, etc.).

Mensajes multimedia: El teléfono celular puede enviar y recibir Mensajes Multimedia (MMS). El usuario puede enviar mensajes que incluyan imágenes, sonidos y texto. El destinatario no podrá leer su mensaje si su teléfono celular no cuenta con la función de MMS. Nota: Usted no podrá utilizar esta función a menos que el proveedor de servicios la soporte. Sólo los teléfonos celulares que tengan la función de MMS o correo electrónico podrán recibir y desplegar los mensajes MMS. (Función del submenú: escribir mensaje, buzón de entrada, buzón de salida, borradores, plantillas y configuraciones, etc.).

Foros de charla: Esta característica se basa en la función de los mensajes breves (que incluye el Foro de Charla 1 y el Foro de Charla 2).

Correo de voz: El usuario puede configurar el correo de voz de la tarjeta SIM 1 y el correo de voz de la tarjeta SIM 2. Esta función es para configurar el número del correo de voz y para recibir mensajes de correo de voz. Usted puede capturar dos grupos de correo de voz que le haya proporcionado el proveedor de servicios.

Difusión de mensajes por celular: El usuario puede configurar la difusión de mensajes por celular en la tarjeta SIM 1 y la difusión de mensajes por celular de la tarjeta SIM 2. El servicio de red soporta el que usted reciba mensajes textuales con diversos contenidos como las condiciones climatológicas o la información del tránsito, etc. En la actualidad, este servicio no se ofrece en todo el mundo y el usuario puede obtener los contenidos relevantes del operador de la red.

Televisión (TV)

El teléfono celular soporta el video analógico.

Reproductor

Reproductor de música: El teléfono celular, con sistema operativo Windows 1000 o superior, no necesita la instalación de controladores. Basta con abrir o cerrar el teléfono cuando se descargue la música. La forma de operación es como sigue: primero, utilice la línea USB para conectar el teléfono y la computadora y, en la pantalla de la computadora, aparecerá un mensaje de nuevo hardware detectado, un U-DISK; a continuación, descargue el archivo MP3 elegido al U-DISK. (El teléfono puede reproducir archivos de música con extensión MP3 y MIDI).

ESPECIFICACIONES

Especificaciones de Hardware

Tipo	Tarjeta SIM Dual SIM espera Dual con TV
Frecuencia	Cuatro bandas GSM850/GSM900/DCS1800/1900
Udifonos BT	Soportados
Procesador	MTK 6225
Batería	1000AH
Tiempo de espera/uso	3-5 días
Tarjeta de Memoria	Hasta 2GB
Sensor de Movimiento	Soportado
TV	Análoga
Dimensiones	89 x 49.5 x 13.2 mm
Tamaño de Pantalla	2.4"
Resolución de Pantalla	QVGA (240x320) Touch Screen de alta claridad
Cámara	Cámar dual de 1.3mega pixels

Especificaciones de Software

Menú Principal	Multi Estilos
Espera	Una Tecla
Espera Dual	Soportada

Multimedia

MP3	Soportada
FM	Soportada
MPEG4	Soportada
Grabación de voz	Soportada

Cámara

Disparo Continuo	Soportado
Grabación de voz	Soportada
Camera	Soportada

Internet

GPRS (class 10)	Soportado
WAP2.0	Soportado
Función de Voz	Soportado
Marcación de Voz SMS	Soportado

Tonos

Tonos Incivuales	Soportado
------------------	-----------

Additional functions

Memo	Soportado
------	-----------

Juegos y Estudio

Juegos	Soportado
--------	-----------

Language

Idiomas	Inglés, Español, Árabe, Francés, Portugues etc. 19 idiomas disponible.
---------	---

POLIZA DE GARANTIA

TELEFONO CELULAR MODELO MINI LONDON

CT México Distribution S.A. de C.V., con domicilio en Av. Ejercito Nacional 112 piso 3, Col. Los Morales Polanco, Miguel Hidalgo, México Distrito Federal, C.P. 11510, agradece a Ud., la compra de este producto, el cual goza de una garantía de un año contra cualquier defecto de fabricación, contados a partir de su facturación y adquisición como material nuevo.

Condiciones

Para hacer efectiva esta garantía se deberá acudir al local comercial donde adquirió el producto o bien al domicilio señalado en el párrafo anterior, y deberá cumplir con los siguientes requisitos:

- Presentación del equipo.
- Presentación de la póliza de garantía sellada por el local comercial donde adquirió el producto para acreditar la compra del equipo.

Cobertura

CT México Distribution S.A. de C.V., se compromete a cambiar o reemplazar partes y refacciones del producto defectuoso, incluyendo mano de obra así como de los gastos de transportación, sin cargo alguno para el propietario. En caso de que la presente garantía sea extraviada, el propietario puede recurrir directamente con CT México Distribution S.A. de C.V. ubicado en Av. Ejercito Nacional 112 piso 3, Col. Los Morales Polanco, Miguel Hidalgo, México Distrito Federal, C.P. 11510, Tel. 1327-0043 y 44, para que se le haga efectiva previa presentación de la factura correspondiente.

Limitaciones

La garantía cubre exclusivamente lo que haya sido instalado de fábrica y no incluirá en ningún caso modificaciones realizadas por el propietario o terceras personas.

La responsabilidad de CT México Distribution S.A. de C.V., en caso de incumplimiento de esta póliza incluyendo la derivada de la incorrecta ejecución de los servicios aquí contemplados, se limitará al pago de una cantidad equivalente al costo de las partes del equipo que resulten afectadas o en su caso, al pago del producto completo si este quedase dañado de tal manera que su uso posterior fuese imposible.

ESTA GARANTÍA NO ES VALIDA EN LOS SIGUIENTES CASOS:

Cuando el producto se hubiese utilizado en condiciones distintas a las normales.

Cuando el producto no hubiese sido operado de acuerdo con el instructivo de uso que se le acompaña.

Cuando el producto hubiese sido alterado o reparado por personas no autorizadas por el fabricante nacional, importador o comercializador responsable respectivo.

Centro de Servicio Autorizado

Para la adquisición de accesorios, partes y refacciones, acudir a nuestro centro de Servicio Autorizado CT México Distribution S.A. de C.V. ubicado en Av. Ejercito Nacional 112 piso 3, Col. Los Morales Polanco, Miguel Hidalgo, México Distrito Federal, C.P. 11510, Tel. 1327-0043 y 44.

